

La Chambre a poursuivi la discussion du Budget

Elle a adopté tous les chapitres du budget de la guerre

Dans sa séance du matin, la Chambre a adopté hier les derniers chapitres du budget de la guerre.

Les poursuites contre Cachin et Vaillant-Couturier

A la séance de l'après-midi, BERTHON défendit la motion de ses collègues communistes tendant à la suspension des poursuites engagées contre Marcel Cachin et Vaillant-Couturier, pour excitations de soldats à la désobéissance.

Le budget de l'Alsace-Lorraine

L'ordre du jour appelle ensuite la discussion du budget de l'Alsace-Lorraine.

M. Gaston Roussel est nommé directeur de la Mutualité

Sur la proposition de M. Paul Strauss, Ministre de l'Hygiène, un décret vient d'être rendu aux termes duquel M. Gaston Roussel est nommé directeur de la Mutualité.

Des Caudrésiens ont trouvé des explosifs dans le charbon

Plusieurs personnes habitant Caudry ont trouvé dans le charbon destiné à leur usage domestique des explosifs parmi lesquels une cartouche de guerre.

La grève générale des minoteries belges

Bruxelles, 10r. Deux importantes minoteries ont été arrêtées par la grève générale des minoteries belges.

Football-Association

La Coupe de France

LES MATCHES DE DIMANCHE PROCHAIN Les épreuves éliminatoires de la Coupe de France étant terminées, nous allons aborder dimanche 3 décembre, le premier tour de la compétition proprement dite.

Boxe

La Chambre sportive

UN PLAIDOYER EN FAVEUR DE SIKI Ainsi que nous l'avons annoncé, M. Diagne, député du Sénégal, a pris la parole, vendredi, au cours de la séance de la Chambre des députés, pour défendre l'amendement qu'il avait déposé.

La Fédération de Rugby sévit contre des amateurs

Au cours de sa réunion de jeudi dernier, la F.F.R., réunie sous la présidence de M. Gaston Vidal, a pris de graves sanctions, contre deux clubs bordelais.

Hippisme

Courses de Vincennes

Après le vol de bijoux à la préfecture de police

Cohen se fit passer pour journaliste et fut arrêté à Genève

Paris, 10r. — L'Algérien Cohen Ben Hamou, l'auteur du vol de bijoux commis à la préfecture de police de Paris, où 60.000 fr. de bijoux avaient été subtilisés à un bijoutier parisien, M. Meyer, a été arrêté à Genève, hier soir, où il se faisait passer pour un journaliste accrédité auprès de la Société des Nations.

L'attirail du fileur

Dans les bagages de l'arçurp, ce composé de trois valises qui ont été saisies, on trouva, outre deux écrins vides, des flacons contenant une substance pour effacer l'encre des numéros de journaux français relatant le vol à la préfecture de police et plusieurs lettres émanant de rédactions de journaux auxquels il avait proposé sa collaboration.

Un papier mystérieux dans une chaussure

Sans vouloir signer son interrogatoire, Cohen a été conduit en cellule, puis écroué dans la nuit à la prison Saint-Anoine.

Des Caudrésiens ont trouvé des explosifs dans le charbon

Plusieurs personnes habitant Caudry ont trouvé dans le charbon destiné à leur usage domestique des explosifs parmi lesquels une cartouche de guerre.

La grève générale des minoteries belges

Bruxelles, 10r. Deux importantes minoteries ont été arrêtées par la grève générale des minoteries belges.

La Fédération de Rugby sévit contre des amateurs

Au cours de sa réunion de jeudi dernier, la F.F.R., réunie sous la présidence de M. Gaston Vidal, a pris de graves sanctions, contre deux clubs bordelais.

Hippisme

Courses de Vincennes

1re Course. — 1. Torpille (Lotan), g. 24,00. p. 15,50. 2. Tirelire (L. Pottier), p. 16,00.

Hippisme

Courses de Vincennes

1re Course. — 1. Torpille (Lotan), g. 24,00. p. 15,50. 2. Tirelire (L. Pottier), p. 16,00.

Hippisme

Courses de Vincennes

Hippisme

LES MYSTÈRES DE PARIS GRAND ROMAN D'AMOUR ET D'AVENTURES

SIXIEME CHAPITRE MISÈRE! XVIII CLEMENCE D'HARVILLE

— Et ce n'est pas tout, ajoute Clémence d'une voix déchirée. Ici, cette nuit fatale, soit à jamais maudite! Ma fille... ce pauvre petit ange a hérité de cette épouvantable maladie!

LE REVE DU MAITRE D'ECOLE Dans la chambre mise à la disposition des applicants vagabondes, qui n'étaient cependant que le Maître d'école et Torillard, la scène tragique, effroyable, se poursuivait toujours.

LA TAXE DE LA VIANDE BEUF. — 1re catégorie (A) filet, 17,25 16,00.

AMICALE DES ARTS Samedi 2 décembre, à 19 heures 30, réunion obligatoire de tous les membres du comité directeur.

SAUVETEURS DU NORD ET DU PAS-DE-CALAIS Contrairement à ce qui avait été prévu, la réunion trimestrielle fixée primitivement au 3 décembre est reportée au 10, à neuf heures trente au siège, Café des Arcades.

MATÉRIAUX DE DÉMOLITIONS À VENDRE Battins, madriers, chevrons, planches, lés, etc.

COMBATTANTS DES PHALEMPINS La Commission des Anciens Combattants du Groupe des Phalempins rappelle à ses adhérents l'assemblée générale qui aura lieu demain dimanche 3 décembre.

ANCIENS SOUS-OFFICIERS Le Conseil d'Administration de la Société de Secours Mutuels des Anciens Sous-Officiers français se réunira dimanche prochain, à 11 heures au Café Pandora.

ROUBAIX REDACTION : 39, rue Pavée, Tél. 9-51 DEPOT GENERAL : 13, rue du Bagoy Au Conseil de Préfecture

ARRESTATION POUR VOL A la suite d'un vol d'une chaîne et d'une médaille en or, commis samedi après-midi, rue du Havre, les agents de sûreté Desprez et Emaer ont entrepris des recherches fructueuses.

ESCROQUERIE Sur plainte de M. Devienne-Mormontyn, marchand-tailleur, 2, rue Pierre Motte, procès-verbal pour escroquerie d'un pardessus a été rédigé à la charge du nommé Albert Cauteau.

FRAPPE D'APOPLEXIE M. Adolphe De Vriège, 55 ans, menuisier, demeurant à Wattrelos, rue de la Batterie, 7, passant rue de Lille, hier matin, vers 8 h 30, est tombé malade.

LE TRANSFERT DE LA RECETTE MUNICIPALE Les bureaux de la Recette municipale, qui se trouvaient rue des Lynces, sont maintenant installés dans l'ancien Hôtel des Postes.

On ne discute pas la qualité du Chocolat GARDON

SÔTEZ EN REGLE M. Le Vérificateur des Poids et Mesures a dressé procès-verbal à la charge de M. Leroyn François, marchand de poisson, rue de l'Hippodrome.

ACCIDENTS DE TRAVAIL Chez M. Filipo fils aîné, fileteur, rue de Château, un filipeur Auguste Paris, 58 ans, a été blessé par un filipeur.

PREVOYANTS DE L'AVENIR Dimanche 3 Décembre, de 10 heures à midi, recettes et admission des nouveaux membres.

COMBATTANTS DES PHALEMPINS La Commission des Anciens Combattants du Groupe des Phalempins rappelle à ses adhérents l'assemblée générale qui aura lieu demain dimanche 3 décembre.